
 
 

 
 
Hast du Fragen zum Internet?  

Gibt es Probleme mit deinem Handy?  
Oder mit deinem Computer? 
 
Wir möchten Dir dabei helfen. 
Es gibt jetzt eine PIKSL Hotline. Das spricht man Hot-lein. 
In Leichter Sprache bedeutet das: Telefon-zentrale. 
  

 
Das PIKSL Team möchte Dir bei Deinen Fragen helfen.  
 

Dazu kannst du uns anrufen. 
Die Nummer lautet 05201 736 97 53. 
Du wirst dann mit einem Anruf-beantworter verbunden. 

Hier kannst Du uns Deine Frage hinterlassen. 
Jemand von PIKSL ruft Dich dann zurück. 
 
Du kannst uns auch eine E-Mail schreiben. Das spricht man I-Meil. 

Die E-Mail kannst du an diese Adresse senden: hotline@piksl.net 

 
 

Wir freuen uns von Dir zu hören! 
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